

Komandan Kodim 0625 Pangandaran Hadiri Apel Kesiapsiagaan Darurat Kekeringan dan Simulasi Potensi Megathrust di Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Sep 5, 2024 - 12:39



PANGANDARAN JAWA BARAT - Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, turut menghadiri Apel Kesiapsiagaan Darurat Kekeringan dan Simulasi Potensi Megathrust yang diselenggarakan di Gedung Smelter Evakuasi Sementara BPBD Kabupaten Pangandaran, tepatnya di kompleks Pasar Wisata, Dusun Karang Sari, Desa Pananjung, Kecamatan

Pangandaran, Kabupaten Pangandaran, Provinsi Jawa Barat, Kamis 5
September 2024

Apel ini dihadiri oleh jajaran Pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran, tokoh masyarakat, dan berbagai elemen yang berperan dalam penanggulangan bencana. Dalam laporan kondisi situasi dan kesiapan penanggulangan bencana, Asisten Daerah (Asda) I Kabupaten Pangandaran menyampaikan bahwa Kabupaten Pangandaran memiliki indeks kerawanan bencana sebesar 147,65, yang menunjukkan kategori risiko sedang. Indikator ini berdasarkan potensi gempa bumi yang berpotensi terjadi di wilayah tersebut.

Gempa bumi di Kabupaten Pangandaran diperkirakan dapat berdampak kepada sekitar 130.000 jiwa yang tersebar di berbagai wilayah. Oleh karena itu, pentingnya sistem peringatan dini (Early Warning System) diangkat sebagai prioritas dalam mengantisipasi potensi bencana. Simulasi tsunami diadakan setiap dua tahun sekali sebagai bagian dari upaya pelatihan kesiapsiagaan masyarakat dan pemerintah daerah.

Dalam amanatnya, pimpinan apel menekankan pentingnya pemahaman mendalam mengenai risiko gempa bumi, mengingat posisi geografis Indonesia yang rentan terhadap bencana alam. "Kesiapsiagaan tidak boleh diabaikan. Ini adalah momentum untuk mengevaluasi sistem evakuasi dan jaringan komunikasi berbasis komunitas "ujar Letkol Inf Indra Mardianto Subroto".

Tujuan dari kegiatan apel kesiapsiagaan ini adalah untuk membangun dan melatih kembali kesiapan masyarakat dan pemerintah daerah dalam menghadapi potensi bencana. Kegiatan ini

Hadir dalam kegiatan

Deputi Bidang Kedaruratan Logistik BNPB Lilik Kurniawn,ST.,[M.Si](#), Staf Ahli Kepala BNPB Ary laksmana wijaya, Plt. Kepala Harian BPBD Prov. Jabar Anne Hermadianne Adnan,S.Sos.,M.A, Kepala Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi PVMBG Kemantrian ESDM Dr. P. Hadi Wijaya, S.T.,M.T, Dandim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto.M.I.P, Kapolres Pangandaran AKBP Mujianto,S.Ik.,M.H, Danpos AL Pangandaran Letda Laut S Dadang Darjat, Danpos Unit Gakumwal Pangandaran Letda Cpm Marsono, Kapos Basarnas Kab. Pangandaran Edwin tan, Asda I Kab. Pangandaran Rida Nirwana,S.Sos,[M.Si](#), Asda II Kab. Pangandaran Drs. Apip Winayadi, Seluruh Perwira Staf Kodim 0625/Pangandaran, Seluruh Danramil jajaran Kodim 0625/Pangandaran, Seluruh Kapolsek jajaran Polres Pangandaran, Seluruh Kepala SKPD Lingkup Pemda Kab. Pangandaran, Seluruh Camat Sekab. Pangandaran, Kepala pelaksana BPBD Kab. Pangandaran Untung Saeful Rokhman, S.Sos., [M.Si](#), Kepala pelaksana BPBD Kab. Ciamis Ani Supiyani,S.T.,[M.Si](#), Plt Kepala pelaksana BPBD Kota Banjar Mamat Rahmat,S.STP.,[M.Si](#), Kepala pelaksana BPBD Kab. Tasikmalaya Nuraedidin,S.Ip, Kepala pelaksana BPBD Kota Tasikmalaya H. Ucu Anwar Surahman,S.Pd.,M.Pd, Kepala pelaksana BPBD Kab. Garut H. Aah Anwar Saefuloh,S.Sos.,ST.,[M.Si](#), Kepala pelaksana BPBD Kab. Sukabumi Deden Sumpena,S.Pdi.,KP.,[M.Si](#), Kepala pelaksana BPBD Kota Sukabumi Nopian Rahmat Taufik, Ketua Tagana Kab. Pangandaran Nana Suryana, Ketua PHRI Kab. Pangandaran Agus Mulyana,ST, Seluruh Kepala Desa dari wilayah yang bersinggungan dengan garis pantai.(**)